

# SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

## L'Actu du web LE GAZOUILLIS...

Par Innocent M'BADOUA

### UNION EUROPÉENNE : DRAPEAUX BRÛLÉS EN ITALIE

C'est une Union européenne à la peine. Et cela fait le buzz sur les réseaux sociaux. Les Italiens ne se privent plus de brûler les drapelets de l'Union européenne. Ils ne digèrent pas que les autres pays de cet espace communautaire n'aient pas porté assistance à l'Italie en cette difficile épreuve du coronavirus.



### TRAITEMENT COVID-19 : LACOMBE EN GUERRE CONTRE RAOULT



Pr Karine Lacombe contre Pr Raoult. L'infectiologue, qui a le vent en poupe dans les médias, ne se prive plus de vilipender le traitement à la chloroquine moins coûteux préconisé par le Pr Raoult. Mais de nombreux internautes voient derrière le Pr Lacombe la main mise des industriels de la pharmacie.

### LE CORONAVIRUS CAUSE LE CHÔMAGE PARTIEL EN FRANCE

Ce sont près de 2,2 millions de salariés qui sont au chômage partiel en France. Le confinement a réduit l'activité économique, comme d'ailleurs dans tous les pays en confinement. Les entreprises ont mis leurs employés en congé technique.



Photo: DR

## Disparition de Manu Dibango : que d'émotions sur la toile

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

LA matinée du 24 mars 2020 restera sans doute gravée dans la mémoire des internautes et des mélomanes. Le célèbre saxophoniste camerounais, Manu Dibango, est décédé ce jour-là, en Île-de-France (Paris). La triste nouvelle a très rapidement fait le tour du Web. Déjà, une alerte rouge avait été donnée quelques jours auparavant. En effet, une rumeur avait fait état, une se-

maine avant, de la disparition de l'artiste.

Infecté du coronavirus, "Papygroove" était en observation hospitalière. Décédé à 86 ans, il a laissé une grande famille de fans : "Très très attristée, je l'ai vu sur scène récemment au Corum de Montpellier. Son safari symphonique était génial. Un magnifique mariage des sons africains et de la musique symphonique. Un pur régal que je n'oublierai jamais. Repose en paix Manu, je ne t'oublierai pas et merci pour tout", a écrit

l'internaute Cathy Gerbeau. Depuis l'annonce, des vagues de messages de compassion défilent sur sa page Facebook officielle. "Je suis si triste d'apprendre sa disparition ... toutes mes condoléances à toute la famille ... Je n'ai passé qu'une seule journée avec lui pour le tournage d'un clip avec bob Sinclar ... Un grand homme de talent et de gentillesse !!! Merci à lui pour toute son œuvre musicale... on l'aime !", a commenté la réalisatrice Nathalie Carollo. "Toutes nos condoléances à la

famille et aux proches de notre Grand Manu. Je suis fort triste ce jour cher Manu. Merci pour l'immense œuvre musicale que tu laisses à l'humanité. Tu as été une voix qui a éveillé les consciences dans différents domaines de la vie. Merci Papygroove", déclare Ghislain Zobiyo. Plusieurs autres internautes ont exprimé leurs émotions. Et comme sur l'image (photo), les obsèques se sont déroulées dans la stricte intimité familiale.

## L'œil de la rédaction

### LAPSUS : FAIRE PREUVE DE BON SENS

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

"La critique est aisée mais l'art difficile", disait Philippe Néricault, auteur et comédien dont le nom de scène était Destouches. Cette célèbre citation trouve tout son sens aujourd'hui face à la parodie à laquelle on a assisté, la semaine dernière. En effet, dans une courte vidéo de 30 secondes, qui a fait le tour de la toile, le présentateur du journal télévisé de Gabon 24 a froissé son verbe en écorchant l'une des expressions consacrées aux gestes barrières pour

lutter contre la pandémie du coronavirus : "Les gels hydroalcooliques". Dans la lecture de son papier, il a invité les internautes à plutôt utiliser "des gels hydroélectriques". Cette sortie, plus qu'imprévisible, n'est donc pas passée inaperçue aux yeux des internautes, qui ne sont pas allés de main morte pour caricaturer le lapsus du journaliste. Ces vives critiques désobligeantes n'ont pas échappé au second lapsus du même journaliste. Il est très facile de critiquer ce que font les autres, autrement plus difficile de réaliser quelque chose, nous apprend la sagesse.

Car, si le lapsus du journaliste, dans un contexte de diffusion d'information, peut compromettre l'entendement de cette dernière, il est plus utile dans cette période de crise sanitaire mondiale, de faire abstraction de toute distraction et d'encourager les efforts fournis au quotidien par les hommes et femmes des médias. Aujourd'hui, fort est de constater que le cyber espace est devenu un véritable champ d'expressions dans lequel sévissent les internautes, où ils peuvent, à tout moment, porter jugement, se prenant pour des spécialistes de toutes les professions.



Photo: DR